

○アイスバーンとブラックアイスバーンの違い

- ・ **通常のアイスバーン**
…雪が押し固められて路面が凍った状態、いわゆる**路面凍結**のこと。
雪が積もっているため凍っていることも見てわかりやすい。
- ・ **ブラックアイスバーン**
…**路面に薄い氷の膜**が張った状態のこと。
一見するとアスファルトが黒くぬれているだけのように見えるため、**凍結していることに気づきづらい**。

○ブラックアイスバーンの注意点

黒くぬれたように見える路面に注意しましょう。
橋やトンネルの出入り口、車通りの多い場所やカーブ等はブラックアイスバーンが出来やすく、特に夜間は、**昼間に溶けた雪が凍りやすく、暗いため路面の状態も確認しにくくなる**ので、より注意

○ブラックアイスバーンの対策方法

タイヤチェーンやスタッドレスタイヤをしっかりと装着していても、ブラックアイスバーンが…出来ていそうな場所では、「**滑るかもしれない**」と**最大限の注意を払って走る必要**があります。具体的には、**急発進・急ブレーキ・急ハンドル**を避け、**スピードを出し過ぎず**、できる限りゆっくり運転するように心掛けましょう。

旭川 圧雪アイスバーン スリップ はみ出し、衝突、後続車も追突

3台衝突 子ども含む複数人負傷か

2018/1/9(火) 18:55

9日、旭川市4条通25丁目付近の路上で、乗用車がスリップして、**対向車線**の軽乗用車と**衝突**しました。さらに**後続の車が止まり切れず**、軽乗用車に**追突**した模様。この事故で、軽乗用車に乗っていた**子どもを含む複数人がけが**をしている模様です。事故当時、路面は**圧雪アイスバーン**状態でした。

交差点 右折車線にいた大型トラックが…右折せずに直進

大型トラックと正面衝突 バイクの男子高校生が死亡

2018/1/9(火) 12:34

9日午前1時45分頃、岡山県の国道交差点で原付バイクが対向してきた**大型トラック**と**正面衝突**しました。この事故で原付バイクを運転していた高校1年生の男子生徒(16)が全身を強く打ち病院に運ばれましたが**死亡**しました。警察は大型トラックを運転していた運転手の男性容疑者(21)を過失運転致傷の疑いで**現行犯逮捕**しました。容疑者は容疑を認めています。警察は、**右折車線にいた大型トラックが右折せずに直進したのが事故の原因**とみて調べています。

始業式 登校中の女子高校生2人 車にはねられ重体

乗用車が対向車線にはみ出し、対向車と正面衝突 対向車線側の住宅の塀にぶつかったあと、高校生に衝突

2017年1月9日 11時44分

9日午前8時半前、群馬県の県道で、**80代の男性**が運転する乗用車が**対向車線にはみ出し**て走ってきた車と**正面衝突**しました。乗用車は対向車線側の**住宅の塀**にぶつかったあと、**2台の自転車に衝突し、意識不明の重体**になっているということです。9日は高校の**始業式**に出席するため、**登校する途中**だったということです。

歯科医院の駐車場 3歳女兒はねられ死亡

過失運転容疑で主婦を逮捕

2018/1/9(火) 23:40

9日午後4時25分ごろ、京都府の**歯科医院の駐車場**前の市道で、**保育園児の女兒(3)**が、**駐車場から出てきた乗用車**にひかれ、搬送先の病院で間もなく**死亡**した。警察は、運転していた主婦の容疑者(29)を自動車運転死傷処罰法違反(過失運転致傷)の疑いで**現行犯逮捕**。同致死容疑に切り替えて調べている。女兒は家族3人でこの歯科医院を訪れていた。帰宅するために母と兄と**駐車場を歩いていた際に転倒**し、同院から帰宅しようとしていた**容疑者の車にひかれた**とみられるという。容疑者は女兒について「**見えなかった**」と供述している。

橋の上で車に後ろからはねられ、4メートル下の川に転落…92歳女性死亡

2018/1/9(火) 17:22

8日午後6時ごろ、兵庫県の橋を歩いて渡っていた92歳の女性が、**後ろから来た車にはねられて4メートルほど下の川に転落し、死亡**しました。警察は車を運転していた女性容疑者(49)を過失運転傷害の疑いで**現行犯逮捕**しました。「**当たってから気付いた**」と容疑を認めているということです。

乗用車が崖から転落、30メートル下の川へ

2018/1/9(火) 19:42

9日午後3時40分ごろ、東京都で道路を走っていた乗用車が**道路脇の崖から転落**し、およそ**30メートル下の川に突っ込み**ました。運転していた男性(50代)は自力で脱出していましたが、助手席の男性(50代)は車両の中に閉じ込められていたということです。その後、2人とも病院に運ばれましたが、命に別状はない。